



DEWAN PERWAKILAN RAKYAT REPUBLIK INDONESIA
FRAKSI PARTAI Keadilan Sejahtera

MPR / DPR -RI, Nusantara I, Jl. Jend. Gatot Soebroto, Jakarta 10270
Telp. (021) 575 6087 - 575 6088 - 575 6090, Fax. (021) 575 6086
Website : www.fpkd-dpr-ri.com



PENDAPAT AKHIR MINI
FRAKSI PARTAI Keadilan Sejahtera
DEWAN PERWAKILAN RAKYAT REPUBLIK INDONESIA
TERHADAP
RANCANGAN UNDANG-UNDANG
TENTANG
KARANTINA IKAN, HEWAN DAN TUMBUHAN

=====
Disampaikan oleh: **DR. H. ANDI AKMAL PASLUDDIN, S.P., M.M**
Nomor Anggota: **A-122**

Bismillahirrahmanirrahiim,

Assalamu'alaikum Warohmatullohi Wabarokatuh.

Salam Sejahtera untuk kita semua.

Yang kami hormati:

- **Pimpinan dan para Anggota Panja RUU tentang Karantina Hewan, Ikan dan Tumbuhan**
- **Menteri - Menteri beserta Jajaran yang kami hormati**
- **Rekan-rekan wartawan serta hadirin yang kami muliakan**

Puji syukur kita panjatkan ke hadirat Allah *Subhanahu Wa Ta'ala*, yang telah memberikan Rahmat dan nikmat-Nya kepada kita, sehingga sampai saat ini kita masih dapat hadir dan melaksanakan tugas-tugas kenegaraan. Shalawat dan salam tak lupa kita sampaikan pada Rasulullah *Shollahu 'Alaihi Wassalam*, insan yang telah mengajarkan kepada kita tentang hakikat keadilan yang harus ditegakkan demi membangun masyarakat yang sejahtera.

Hadirin yang kami hormati

Perkenankanlah kami menyampaikan pendapat Fraksi PKS terhadap RUU tentang Karantina Hewan, Ikan dan Tumbuhan sebagai sebuah langkah maju dalam pembahasan RUU ini, bahwa dengan dibacakannya pandangan akhir Fraksi PKS terhadap RUU tentang Karantina Hewan, Ikan dan Tumbuhan, menunjukkan komitmen kita semua dalam hal perlindungan terhadap tersebarnya ancaman yang bersumber dari agensia hayati dan hewani bagi keberlangsungan sumberdaya alam yang dimiliki oleh Bangsa Indonesia.

Melalui pembahasan RUU ini, kita semua mencoba berikhtiar untuk melindungi segala macam sumberdaya alam dan kesehatan manusia Indonesia dari penyebaran organisme pengganggu dan atau bahan makanan/pakan yang dapat menjadi media penyebaran jenis penyakit yang dapat merugikan kita semua.

Pimpinan dan Anggota DPR RI serta hadirin yang kami hormati,

Fraksi PKS memberikan pandangan terkait RUU tentang Karantina Hewan ikan dan tumbuhan yaitu:

Pertama, Fraksi PKS berpendapat bahwa RUU Karantina Hewan Ikan dan Tumbuhan merupakan sebuah instrument hukum negara yang diarahkan sebagai dasar perlindungan yang komprehensif terhadap upaya masuk dan menyebarnya organisme pengganggu, spesies asing invasif dan penyakit yang dapat mengancam kelestarian sumberdaya alam yang dimiliki oleh Bangsa Indonesia. Oleh karena itu FPKS terus memperjuangkan integrasi semua elemen yang memiliki keterkaitan dengan RUU ini, guna membangun sebuah sistem yang terpadu demi terwujudnya upaya perlindungan kedaulatan Negara dalam bidang sumberdaya alam dan lingkungan.

Kedua, FPKS juga berpendapat bahwa RUU tentang Karantina Hewan Ikan dan tumbuhan ini bukan saja berbicara mengenai sebuah konsep perlindungan dalam lingkup sempit yakni perlindungan sumberdaya hayati dan kesehatan manusia saja, akan tetapi F-PKS telah memperjuangkan RUU ini untuk memiliki dimensi yang jauh lebih luas berupa sebuah dimensi pertahanan dan kemanan terhadap bentuk kejahatan besar seperti pencurian sumberdaya genetik (*biopiracy*) dan ancaman yang menggunakan agen hayati sebagai sarannya (*bioterrorism*).

Ketiga, FPKS mengingatkan kepada pemerintah sebagai garda terdepan dalam pelaksanaan sistem karantina hewan, ikan dan tumbuhan yang terintegrasi dan berkelanjutan untuk segera

membentuk sebuah lembaga karantina yang modern, efektif dan efisien sebagaimana yang telah diamanahkan dalam RUU ini, mengingat tantangan dan ancaman karantina yang semakin kompleks serta dinamis pada masa yang akan datang.

Pimpinan dan Anggota DPR RI serta hadirin yang kami hormati,

Menimbang beberapa hal yang sudah kami paparkan di atas, kami Fraksi Partai Keadilan Sejahtera dengan mengucapkan **Bismillahirrahmanirrahim** menyatakan menyetujui Rancangan Undang-Undang tentang Karantina Hewan, Ikan dan Tumbuhan untuk menjadi UU tentang Karantina Hewan, Ikan dan Tumbuhan dengan memperhatikan tiga point yang telah kami sebutkan diatas.

Demikian pendapat Fraksi PKS ini kami sampaikan, sebagai ikhtiar kita dalam mewujudkan keadilan dan kesejahteraan bagi seluruh Warga Negara Indonesia. Semoga Allah *Subhanahu Wa Ta'ala* senantiasa memberikan kekuatan kepada kita untuk memberikan kerja terbaik bagi bangsa dan negara Indonesia.

Atas perhatian Pimpinan dan Anggota DPR serta hadirin semua kami ucapkan terima kasih.

***Billahi taufiq wal hidayah
Wassalamu'alaikum Warohmatullohi Wabarokatuh.***

Jakarta, 11 Muharram 1441 H
11 September 2019 M

**PIMPINAN
FRAKSI PARTAI KEADILAN SEJAHTERA
DEWAN PERWAKILAN RAKYAT REPUBLIK INDONESIA**

Ketua,

DR. H. Jazuli Juwaini, M.A.
A-117

Sekretaris,

H. S u k a m t a, Ph. D.
A-113